



## **Alles für die Schönheit**

*Schönheitsmedizin in Österreich*

Plastische und ästhetische Chirurgie ist in Österreich weit verbreitet und wird von spezialisierten Fachärzten in Privatkliniken und Praxen angeboten. Die Eingriffe reichen von klassischen Schönheitsoperationen (Brust, Gesicht, Körper) bis zu rekonstruktiven Maßnahmen. Plastische Chirurgie in Österreich ist vielfältig und professionell organisiert. Die Kosten variieren je nach Eingriff, Anbieter und individuellen Voraussetzungen deutlich, bewegen sich aber im europäischen Vergleich im Mittelfeld. Ein persönliches Beratungsgespräch ist der erste Schritt zu einer sicheren und zufriedenstellenden Behandlung. Die Preise können je nach Klinik, Region, Umfang des Eingriffs und individuellen Faktoren variieren. Oft kommen zusätzliche Kosten für Narkose, Klinikaufenthalt und Nachsorge hinzu.

### **Pressekontakt**

Dr. Philipp Mayr

Herr Philipp Mayr  
Koppelweg 2  
4060 Leonding

[https://seo-textagentur.at/plastische-chirurgie-oesterreich/  
office@arthrose-behandlung.at](https://seo-textagentur.at/plastische-chirurgie-oesterreich/office@arthrose-behandlung.at)

### **Firmenkontakt**

Dr. Philipp Mayr

Herr Philipp Mayr  
Koppelweg 2  
4060 Leonding

[https://seo-textagentur.at/plastische-chirurgie-oesterreich/  
office@arthrose-behandlung.at](https://seo-textagentur.at/plastische-chirurgie-oesterreich/office@arthrose-behandlung.at)

Betrieb einer Ordination für ästhetische Medizin - <https://arthrose-behandlung.at> - Professionelle Arthrosebehandlungen mit Eigenfett im Koppelweg 2, 4060 Leonding